

PlantaDoce.

Sala de espera

Muestras de cariño para la salud mental

Neuraxpharm ha lanzado la tercera edición de la campaña solidaria “Un beso por la salud mental”, en colaboración con la Fundación Querer, con motivo del Día Mundial de la Salud Mental, que se celebra el 10 de octubre.

PlantaDoce
8 oct 2021 - 05:00



La salud mental sigue en el punto de mira. Neuraxpharm ha lanzado **la tercera edición de la campaña solidaria “Un beso por la salud mental”**, en colaboración con la Fundación Querer, con motivo del Día Mundial de la Salud Mental, que se celebra el 10 de octubre.

El objetivo de esta iniciativa es visibilizar la importancia de la salud mental y dar apoyo a las personas con patologías relacionadas, según ha explicado el grupo farmacéutico en un comunicado.

Por cada beso que se publique en redes sociales junto el *hashtag* “unbesoporlasaludmental”, y mencionando a Neuraxpharm, **se donará un euro a un proyecto solidario de la Fundación Querer, hasta un total de 6.000 euros**

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/muestras-de-carino-para-la-salud-mental>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En las dos ediciones anteriores se hizo lo mismo y la participación ha ido en aumento. En la primera ocasión se reunieron 3.000 besos y en la segunda 5.400 besos. En este caso, los proyectos se dedicaron a mejorar las habilidades visuales, funcionales y perceptuales en alumnos con trastornos neurológicos.